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CÂMARA MUNICIPAL DE PINHÃO 

Ata da 125º (Centésima Vigésima Quinta) Sessão Ordinária da 16º (Décima Sexta) 
Legislatura/2021-2024 

Aos oitos dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois (08/12/2022), às 20h25m, reuniram-se 
na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Rogério 
Santos da Silva, o 1º (primeiro) Secretário em exercício Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 
Secretário em exercício Klebson dos Santos Costa e os vereadores Edson Gil dos Santos, Heraldo Oliveira 
Chagas, José Allysson Bispo dos Santos e Klebson dos Santos Costa. Ausentes os vereadores Elson 
Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos e Marques Matheus Tavares Menezes. Havendo quorum legal, o 
senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e 
pediu que o 1º (primeiro) Secretário fizesse a chamada dos senhores vereadores e a leitura da Ata da 123º 
(centésima vigésima terceira) sessão que, após ser lida, foi discutida e aprovada pelos vereadores presentes. 
Não havendo matérias ¢ oradores para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM 
DO DIA — Não houve matérias a serem discutidas e votadas EXPLICAÇÃO PESSOAL - À palavra foi 
concedida ao vereador Cosme Rochão que felicitou a Secretária de Assistência Social pelo seu aniversário e 
comunicou que no último dia 07 de dezembro a Secretaria de Assistência Social fez a entrega de certificados 
referentes aos Cursos do Senai no município de Pinhão, e falou de outros benefícios realizados em alguns 
povoados. O vereador informou também que a Secretaria de Educação realizou uma reunião com 
profissionais da área referente ao Projeto Alfabetizar pra Valer onde discutiram sobre diversos temas do 
setor; falou sobre a recuperação de pavimentação de algumas ruas, saneamento básico e também do 
abastecimento de água na sede do município. Edson também felicitou a Secretária pelo aniversário e pelos 
serviços prestados à frente da pasta a qual administra. Heraldo Chagas parabenizou e agradeceu ao 
Presidente pela liberação ao Congresso na última semana e destacou o trabalho do referido pelo tempo que 
administrou a Casa Legislativa e pelas decisões sempre tomadas coletivamente sem prevalecer o lado 
partidário, compartilhando com os demais vereadores tudo que estava previsto a acontecer referente aos trabalhos na Casa Legislativa. José Alysson Bispo também parabenizou o Presidente Rogério pelo trabalho transparente na sua administração, espera que o próximo presidente também exerça com excelência e afirmou que no próximo ano mudará sua postura em relação a política no município. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, 08 de dezembro de 2022. 
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